

\*\*\*\*\*

**Vizepräsidentin Mag. Christine Schwarz-Fuchs:** Also ich erteile jetzt noch einmal einen **Ordnungsruf** für die Beleidigung von Menschen, die homosexuell sind.  
(*Bundesrat Bernard: ... Beleidigung! – Weitere Zwischenrufe bei der FPÖ.*) Das hat hier in diesem Haus einfach nichts zu suchen. (*Beifall bei ÖVP, SPÖ und Grünen.*)

\*\*\*\*\*

Der von den Bundesräten Christoph Steiner, Kolleginnen und Kollegen eingebrachte Entschließungsantrag betreffend „Fake-News-Rechenschaftsbericht der Bundesregierung“ ist genügend unterstützt und steht demnach mit in Verhandlung.

Zu einer **tatsächlichen Berichtigung** zu Wort gemeldet hat sich Herr Bundesrat Marco Schreuder. – Bitte.